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Ata n° 06/2023. Ao décimo nono dia do mês de julho de dois mil e vinte e três, às dezesseis

horas, por videoconferência através do Jitsi Meet (https://meet.jit.si/ReuniaoCPGPPGEO),

reuniu-se, ordinariamente, o Comitê Assessor do Programa de Pós-Graduação (CPG) em

Engenharia Oceânica, sob a presidência do Prof. Jeferson Avila Souza. Membros presentes da

CPG: Prof. Liércio André Isoldi, Prof. Mauro de Vasconcellos Real e o Prof. Diego de Freitas

Fagundes . Também estavam presentes os professores convidados: Fabio Costa Magalhães. O

Prof. Jeferson iniciou abordando o Primeiro assunto. Aprovação da ata 05. A ata foi aprovada

por unanimidade. Segundo assunto. Novo regimento geral da pós-graduação da FURG. O Prof.

Jeferson informou que estava em vigor o novo regimento geral da FURG e que os atuais

regimentos de todos os PPGs da FURG precisavam se adaptar. Vários pontos referentes as

mudanças necessárias foram discutidos e uma nova versão do regimento do PPGEO, com a

concordância de todos presentes, foi criada. Esta será submetida à próxima reunião do

conselho da EE. Terceiro Assunto. Solicitação de aproveitamento de disciplinas do aluno

Gabriel Avila Barreto, orientado do Prof. Elizaldo D. dos Santos. O aluno Gabriel Barreto,

reingresso no PPGEO, solicitou o aproveitamento das seguintes disciplinas: 01014 -

Fundamentos de Matemática, 03049 - Teoria Construtal, 04057 - Introdução à Engenharia

Oceânica e 04004 Mecânica das Ondas. Como todas são disciplinas do PPGEO, o

aproveitamento de todas as disciplinas foi aprovado por unanimidade. Assuntos gerais.

Primeiro assunto geral. O Prof. Jeferson informou que recebeu uma solicitação, por parte da

CAPES, para o preenchimento de um questionário a respeito do ensino híbrido na

pós-graduação e que gostaria da opinião dos colegas sobre o assunto. O prof. Liércio entendeu

que esta era uma boa alternativa e que um dos benefícios seria a possibilidade de trazer

profissionais do mercado para o programa. O Prof. Mauro lembrou que este possibilitaria

também professores de outras instituições ministrarem cursos no programa. O Prof. Diego

salientou que é a favor, mas que o curso não pode ser 100% ministrado de forma remota. O

prof. Jeferson anotou as sugestões e disse que iria responder o formulário. Segundo assunto

geral. O Prof. Liércio lembrou da necessidade de serem abertos editais para ocupar uma vaga

de professor visitante e um edital para o ingresso de novos docentes no programa. O professor

Jeferson ficou de trazer esses assuntos para serem discutidos nas próximas reuniões. Prof.

Jeferson Souza encerrou a reunião às dezoito horas, da qual foi lavrada a presente ata, que é

assinada pelo Prof. Jeferson, que presidiu e secretariou a reunião.

_________________________
Prof. Dr. Jeferson Avila Souza

Coordenador do PPGEO
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